POLITICA DE PRIVACIDAD

PROTECCIÓN DE DATOS

El tratamiento de datos personales realizado a través de este sitio web del ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA se regula según lo establecido en el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016 relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de datos, la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y Garantía de los Derechos Digitales y demás normativa en materia de protección de datos que sea de aplicación, al objeto de garantizar en todo momento el derecho fundamental a la protección de datos de las personas usuarias.

Por ello, esta política de privacidad tiene por objeto informar sobre el tratamiento de datos de carácter personal que el ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA efectúa en este sitio web, en la Ventanilla Única y en cualquiera de sus subdominios, micrositios web y/o aplicaciones móviles, en adelante sitio web.

Los datos personales que facilite serán tratados por el ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA, con el fin de gestionar su solicitud, dar cumplimiento a las leyes de Colegios Profesionales, así como a los propios estatutos del ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA, facilitando la gestión de las diferentes actividades llevadas a cabo por el Colegio.

Además de la correspondencia que estatutariamente deba remitirse desde el Colegio a fin de mantenerle informado de las actividades y servicios comunes de interés para los colegiados, sus datos serán tratados, si lo desea, para recibir periódicamente comunicaciones informativas, por vía electrónica o convencional, de carácter profesional, formativo, cultural, asistencial, económico, de previsión u análogos, que a juicio del Colegio pudieran resultar de su interés, autorizando expresamente el tratamiento de sus datos para esta finalidad.

Asimismo, le informamos que sus datos profesionales (por ejemplo, número de colegiado, fecha de incorporación, situación de ejercicio profesional, etc. todos ellos de carácter profesional) serán incluidos en el censo de colegiados o guía colegial que, en su caso, fuere editada en papel y/o electrónicamente a través del sitio web www.icomav.es.

Responsable del Tratamiento

Identidad del Responsable: ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA

Domicilio: C/ SAN JUAN DE LA CRUZ, 26 - 05001 AVILA

Teléfono de contacto: 920222947

Dirección electrónica: ICOMAV@ICOMAV.ES

Datos de contacto DPD: BUZON@ICOMAV.ES

Datos personales recopilados

El ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA recopila datos de carácter personal para poder acceder y prestarle algunos de los servicios prestados a través de este sitio web. Algunos de estos datos los facilita directamente, por ejemplo, cuando cumplimenta un formulario de solicitud y otros son obtenidos indirectamente con tecnología como es el caso de las cookies. Siempre que se proceda a la recogida de datos a través de un formulario (online o en formato descargable) u otros canales de comunicación establecidos en el sitio web, se informará a la persona afectada según lo establecido en la normativa de protección de datos. Los medios utilizados por el ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA para la recogida y posterior tratamiento de datos personales son:

- Formularios: A través de formularios, el ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA recopila datos de carácter personal para acceder y prestarle los distintos servicios ofrecidos desde el sitio web. Se entenderá que la identificación del usuario es correcta, ya que es el propio usuario el que, voluntariamente, introduce sus datos en los formularios disponibles en nuestra página Web y quien responde de su veracidad. Asimismo, se indicará el carácter voluntario u obligatorio de los campos o respuestas a rellenar. La información obligatoria se identifica con asterisco. La negativa a proporcionar los datos calificados como obligatorios supondrá la no prestación del servicio o información solicitada. Asimismo, podrán facilitarse datos de modo voluntario con la finalidad de prestar del mejor modo el servicio demandado o la información solicitada. La información sobre el tratamiento que realiza el responsable de los datos personales que recaba se entregará en el propio formulario.
- Correos electrónicos: Las direcciones de correo electrónico establecidas en el sitio web del ILUSTRE COLEGIO
 OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA serán consideradas como posibles medios para la recogida de datos personales.
 Los datos personales que tratemos como consecuencia de la recepción y/o intercambio de correos electrónicos, se
 trataran con la finalidad de atender y dar respuesta a su petición de información o consulta, para mantener los
 contactos comerciales o profesionales y relaciones que se produzcan como consecuencia de la misma o para el
 mantenimiento en su caso de una relación contractual.

Cookies: El ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA puede utilizar cookies técnicas (pequeños archivos
de información que el servidor envía al ordenador de quien accede al sitio web) para llevar a cabo determinadas
funciones que son consideradas imprescindibles para el correcto funcionamiento y visualización del sitio web. La
información sobre el tratamiento que realiza el responsable de los datos personales que recaba a través de cookies
está disponible en la Política de Cookies.

Limitaciones en el tratamiento

El ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA no autoriza a los menores de 14 años a facilitar sus datos personales a través de los medios habilitados en el sitio web (cumplimentación de los formularios web habilitados para la solicitud de servicios, contacto o mediante el envío de correos electrónicos). Por tanto, las personas que faciliten datos personales utilizando dichos medios manifiestan formalmente ser mayores de 14 años quedando el ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA eximido de cualquier responsabilidad por el incumplimiento de este requisito.

En aquellos casos en los que los servicios ofrecidos por el ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA estén destinados a menores de 14 años se habilitarán los medios para recabar la autorización de los padres o tutores legales del/la menor.

Legitimación con la que tratamos los datos

La base jurídica para el tratamiento de los datos personales dependerá de los datos personales implicados y de la actividad de tratamiento en cuestión. Así, podemos tratar su información personal sobre la base de: cumplimiento de una misión realizada en interés público o en el ejercicio de poderes públicos conferidos al responsable del tratamiento (ordenación profesional y control deontológico), el consentimiento del colegiado, satisfacción de intereses legítimos perseguidos por el responsable del tratamiento, ejecución de un contrato, cumplimiento de una obligación legal (derivada de la Ley 2/1974, de 13 de febrero, sobre Colegios Profesionales y Ley 8/1997, de 8 de julio, de Colegios Profesionales de Castilla y León)

Destinatarios a los que se comunicarán los datos

En cumplimiento de las leyes de Colegios Profesionales y los estatutos colegiales, sus datos personales podrían ser cedidos al Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos de España y resto de organizaciones colegiales de carácter supraprovincial y, en su caso, a otras entidades públicas o privadas para la prestación de un servicio o la organización conjunta de actividades de interés para el colectivo médico, cumpliendo siempre para ello los requisitos establecidos por la legislación vigente.

La gestión de la cuota colegial conlleva, necesariamente, la comunicación de sus datos a la entidad bancaria o financiera con la que trabaja el Colegio para que proceda al cargo en cuenta de las cantidades adeudadas.

Para ser incluido en los seguros que el Colegio tiene contratados cubriendo a todos sus colegiados y beneficiarios, sus datos personales y de los beneficiarios que nos comunique serán tratados por el Colegio y comunicados a las compañías aseguradoras con las que, en cada momento, se contraten las referidas pólizas.

El tratamiento responde a la libre y legítima aceptación de una relación jurídica (colegiación) cuyo desarrollo, cumplimiento y control implica necesariamente la conexión de dicho tratamiento con ficheros de terceros, en la medida que están directamente implicados en la gestión de los seguros colectivos.

Plazo de conservaremos de los datos

En general, los datos personales que nos facilitan los conservaremos para mantener un historial de atención y gestionar nuestros servicios de manera eficiente, mientras la persona usuaria no solicite la supresión. Incluso solicitada la supresión, se mantendrán bloqueadas durante el tiempo necesario, y limitando su tratamiento, únicamente para alguno de estos supuestos: cumplir las obligaciones legales o contractuales de cualquier tipo a que estemos sometidos y/o durante los plazos legales previstos para la prescripción de cualesquiera responsabilidades por nuestra parte y/o el ejercicio o la defensa de reclamaciones derivadas de la relación mantenida con la persona usuaria.

En otros casos, el plazo de conservación de los datos dependerá de lo que se especifique para cada tratamiento de datos personales, será de aplicación lo dispuesto en la norma de archivos y documentación.

Medidas de seguridad

El ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA ha adoptado las medidas técnicas y organizativas conforme a lo dispuesto en la normativa vigente, siendo los niveles de seguridad los adecuados a los datos que se facilitan y, además, se han instalado todos los medios y medidas técnicas a su alcance para evitar la pérdida, mal uso, alteración y acceso no autorizado a los datos que nos facilitan.

Registro de Actividades del Tratamiento

La relación actualizada de las actividades del tratamiento que el ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA lleva a cabo se encuentra disponible en el siguiente enlace **Registro de Actividades del Tratamiento** donde se especifica la finalidad y la base jurídica que legitima cada tratamiento.

Publicación de imágenes en el sitio web

Las imágenes se publican única y exclusivamente con la finalidad de informar de la actividad que ha llevado a cabo el ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA. Si alguna persona se considera afectada por la publicación de su imagen y no quiere que se difunda, solo será necesario que lo transmita por e-mail a ICOMAV@ICOMAV.ES e inmediatamente procederemos a eliminarla.

Está totalmente prohibido que estas imágenes se publiquen, divulguen, propaguen o transmitan sin el permiso expreso del ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA

Grabación de llamadas telefónicas

El ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA en ocasiones procederá a grabar las conversaciones telefónicas por motivos de calidad para poder atender mejor las necesidades del interesado.

La grabación se efectúa en base al interés legítimo del Responsable del tratamiento, art. 6.1. f del RGPD.

Dichas grabaciones serán conservadas un máximo de seis meses. No obstante, podrán conservarse por tiempo superior, ante hechos susceptibles de requerimiento por parte de las autoridades públicas competentes y no serán comunicadas a terceros, salvo obligación legal.

Derechos de las personas afectadas

Como titular de los datos personales, puede ejercitar los siguientes derechos:

- Tendrá derecho a obtener confirmación sobre si estamos tratando datos personales que le conciernen o no.
- Acceder a sus datos personales, así como a solicitar la rectificación de los datos inexactos o, en su caso solicitar la supresión cuando, entre otros motivos, los datos ya no sean necesarios para la finalidad que fueron recabados.
- Solicitar en determinadas circunstancias:
 - La limitación del tratamiento de sus datos, en cuyo caso sólo serán conservados por el ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA para el ejercicio o la defensa de reclamaciones.
 - o La oposición al tratamiento de sus datos, en cuyo caso, el ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA dejará de tratar los datos, salvo por motivos legítimos imperiosos, o el ejercicio o la defensa de posibles reclamaciones. Incluido el tratamiento de sus datos para decisiones individuales automatizadas
 - O Solicitar su portabilidad en un formato estructurado, de uso común y de lectura mecánica.
 - Así mismo, cuando el tratamiento de los datos esté basado en el consentimiento tiene derecho a revocarlo, si bien, no con carácter retroactivo.

Podrá ejercer tales derechos ante el **ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA**. Para ello puede enviarnos un correo electrónico a ICOMAV@ICOMAV.ES o dirigirse a nuestras oficinas. Tenga en cuenta que si actúa en nombre de otra persona deberá acreditar su representación.

En el caso de que sienta vulnerados sus derechos en lo concerniente a la protección de sus datos personales, especialmente cuando no haya obtenido satisfacción en el ejercicio de sus derechos, puede presentar una reclamación ante la Autoridad de Control, la Agencia Española de Protección de Datos

Datos de contacto del delegado de protección de datos: C/ SAN JUAN DE LA CRUZ, 26 - 05001 AVILA - BUZON@ICOMAV.ES

MODIFICACION DE LA POLITICA DE PRIVACIDAD Y PROTECCIÓN DE DATOS

El ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA se reserva el derecho a modificar la presente Política de Privacidad y de protección de datos para adaptar novedades legislativas, por lo que recomendamos su lectura antes de cada acceso y navegación por el sitio web. No obstante lo anterior, las relaciones establecidas con los usuarios, con anterioridad a la modificación de la Política de Privacidad, se regirán por las normas previstas en el momento en que el usuario accedió al sitio Web para su establecimiento, sin perjuicio de lo establecido en el Reglamento General de protección de Datos.